

LE COMBAT DES PARENTS

LA VIE DES ENFANTS



AFM TÉLÉTHON
INNOVER POUR GUERIR

Communiqué de presse,
Evry, le 21 septembre 2015

10 KG de bonbons, de la fête et de l'émotion pour les bénévoles du Téléthon 2015 réunis à LANGRES ce week-end

Une petite centaine de bénévoles les Champardennais, Alsaciens, Lorrains et Bourguignons s'étaient donnés rendez-vous samedi 19 septembre à Langres, au Square Olivier Lahalle pour lancer la mobilisation du Téléthon 2015.



C'est sous une météo au beau fixe et dans une ambiance festive que le public a été accueilli **Square Olivier Lahalle**, et a pu assister au lancement du Téléthon 2015. Une cérémonie très appréciée et émaillée par des témoignages de scientifiques mais aussi celui de Marie qui est une des ambassadrices du Téléthon 2015. La jeune

Bourguignonne était visiblement très investie dans son rôle et heureuse de retrouver les bénévoles: « **ça fait plaisir d'arriver ici, on a l'impression d'être dans une réunion d'amis** ».

Une pause gourmande et délicieusement régressive a clôturé ce rendez-vous convivial et sportif, en effet après s'être essayé avec énergie au badminton, les bénévoles ont englouti plus de 10 KG de bonbons !

Le Téléthon anime, chaque année, plus de 10 000 communes ! Grâce à cette mobilisation populaire sans équivalent, près de 38 millions d'euros ont été collectés en 2014 sur un total de près de 93 millions d'euros.

Contacts presse AFM-Téléthon :

Ellia Foucard-Tiab – 01 69 47 25 64 – efoucardtiab@afm-telethon.fr

Marion Delbouis – 01 69 47 29 01 – mdelbouis@afm-telethon.fr